

Seremi de Minería destaca alza de producción minera en Atacama

La región de Atacama registró en mayo un índice de Producción Minera de 17,5% respecto a igual mes del año anterior, índice que representa uno de los mayores crecimientos regionales a nivel nacional y que influyó en la expansión de un 7,7% en la economía atacameña.

“Estamos viendo en nuestra región una tendencia al alza desde septiembre de 2024, con algunas bajas puntuales, e incluso marcando un peak en abril de un 42.1% con respecto a igual mes del año pasado”, destacó el seremi de Minería, Juan Carlos Peña, al conocer el informe mensual del INE. Apalancado principalmente por el aumento en la producción de cobre, la autoridad subrayó que, en términos generales, la minería presenta un incremento acumulado de 18% entre enero y mayo de este año.

Según explicó Peña, el dinamismo que está tomando la región en materia de inversión,

con el avance de proyectos greenfield como Fénix Gold, operación minera de oro que se encuentra en etapa de construcción; La Farola, iniciativa de cobre y oro que ya cuenta con RCA aprobada y en proceso de obtención de permisos sectoriales para iniciar prontamente la etapa de construcción; y Santo Domingo, mina de cobre, cobalto, oro y hierro que se encuentra con RCA aprobada y actualmente tramitando permisos sectoriales.

Al respecto, el seremi indicó que

“que hay varios proyectos que se encuentran en etapa de evaluación ambiental y otros tantos en etapa de exploración y/o prospección, tanto en cobre, oro o litio, que suman inversiones por más de 14.000 millones de dólares en los próximos 10 años, además con el despacho de la nueva Ley de Autorizaciones Sectoriales habrá mayor agilidad para proyectos de inversión en Atacama”.

